

Ausgebremste Lkw

Weil mehrere **Lkw** gestern Vormittag auf der **Dolomitenstraße** hängen geblieben sind, musste die Straße **zeitweise gesperrt** werden.

Einsatzreicher Vormittag für die FF Auer. Auf der Dolomitenstraße in Richtung Montan sind gestern auf der schneebedeckten Fahrbahn gleich mehrere Lkw stecken geblieben, drei mussten von der FF Auer geborgen werden. „Es passiert leider immer wieder: Wenn es schneit, bleiben Lkw und andere Fahrzeuge ohne Winterausrüstung auf der Dolomitenstraße Richtung Montan stecken“, erklärt der Kommandant der FF Auer. Gestern Vormittag waren es rund fünf Zentimeter Neuschnee, die schlussendlich dazu geführt haben, dass die Straße rund eineinhalb Stunden gesperrt werden musste. Unter anderem war ein mit Benzin beladener Lkw stecken



Fotos: FF Auer

Gesperrte Straße: Lkw sind nicht mehr weitergekommen

geblieben. Diese Transporter dürfen laut Auskunft der Feuerwehr aus Sicherheitsgründen zwar keine Schneeketten montieren, angesichts der Wettervorhersagen hätte man die Fahrt bzw. den Zeitpunkt der Fahrt aber sicher anders planen können, meinen die Wehrmänner. Die Straße werde bei winterlichen Verhältnissen aber auch immer wieder unterschätzt, sagt der Kommandant der FF Auer.

Und weil gleich drei Lkw nicht mehr weitergekommen sind, musste die Feuerwehr die Straße kurzzeitig sperren. „Weil auch nachfolgende Fahrzeuge blockiert wurden und selbst die Räumfahrzeuge deswegen nicht mehr weitergekommen sind, wurde die Straße rund eineinhalb Stunden gesperrt“, erklärt der Kommandant der FF Auer. Dadurch konnte das Räumfahrzeug die Straße säubern, um den Fahrzeugen eine sichere Weiterfahrt zu ermöglichen.